



# INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

---

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F., a 12 de diciembre de 2015

## RECONOCEN A POLITÉCNICOS DESTACADOS DE NIVEL MEDIO SUPERIOR

- **Un total de 276 alumnos que destacaron en el *Proyecto Aula, Olimpiadas del Conocimiento, Mejores Tesis* y el programa televisivo *A la Cachi Cachi Porra***

### C-294

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) reconoció el talento de 276 estudiantes de nivel medio superior que durante el ciclo escolar 2014-2015 destacaron en los campos de *Proyecto Aula, Olimpiadas del Conocimiento, Mejores Tesis* y el programa televisivo *A la Cachi Cachi Porra*.

En la ceremonia, organizada por la Dirección de Educación Media Superior (DEMS), el Secretario Académico del IPN, Miguel Ángel Álvarez Gómez, entregó los reconocimientos y estímulos económicos a alumnos de los Centros de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT's) y del Centro de Estudios Tecnológicos (CET) *Walter Cross Buchanan*.

En el evento llevado a cabo en el auditorio principal del Centro Cultural "Jaime Torres Bodet", el Secretario Académico señaló que el IPN se enorgullece del talento de los jóvenes, quienes le dan prestigio a la institución y son muestra del aprovechamiento de oportunidades que el Politécnico ofrece como complemento de una formación académica de alta calidad. Además destacó la participación de los profesores en la preparación de sus alumnos y en la realización de los concursos, así como el apoyo de los padres de familia.

Por su parte, el Director de Educación Media Superior, Ricardo Gerardo Sánchez Alvarado comentó la importancia de dar seguimiento y reconocimiento a diferentes actividades como las Olimpiadas del Conocimiento, concurso que sirve de trampolín para clasificar a otros eventos académicos a nivel regional, estatal, nacional e internacional, donde en repetidas ocasiones los jóvenes politécnicos han obtenido lugares sobresalientes.

El concurso a las mejores tesis reconoce la calidad de los trabajos realizados por los alumnos, que aprovechan la virtud del bachillerato bivalente que ofrece el Instituto, al obtener a través del desarrollo y presentación de un trabajo, el título como técnico en las diferentes especialidades.

En representación de los premiados, Ángel David Ortega Ramírez, estudiante del CECyT 9 “Juan de Dios Bátiz”, resaltó que estos eventos permiten a los alumnos fortalecer sus habilidades formativas, superación y el espíritu competitivo, sustentados en los valores que fomentan la convivencia armónica en todos los ámbitos y el cumplimiento de metas.

“Los galardonados tenemos la conciencia de llevar a cabo nuestras actividades con calidad y constancia para buscar nuevos senderos formativos en el IPN, nuestra segunda casa, este premio representa un estímulo que nos permite saber que vamos en dirección correcta”, aseguró.

Ortega Ramírez obtuvo el primer lugar en la *Olimpiada Mexicana de Informática* del Distrito Federal y Nacional, segundo sitio en la *Competencia Iberoamericana de Informática 2015* y participó en la *XXVIII Olimpiada Internacional de Informática*, en Kazajistán.

===000===